
平成２６年度 第１回学校協議会報告 

 

○実施日 ５月１３日（土）１４：００～１５：３０ 

 

○内 容 

１．開会 学校長挨拶 

２．学校協議会委員の紹介 

３．事務局員の紹介 

４．協議 

（１）本年度の学校経営計画について 

（２）授業アンケートの実施に向けて 

（３）本校の現状 

  ①学習面  ②生活面 

（４）本年度の検討課題について 

（５）その他 

５．閉会 委員長挨拶 

 

○委員からの意見等 

（１）本年度の学校経営計画について 

 ・中学からの受験生について、昨年は前期選抜で普通科の受験が多かったが（学力で

受験する高校を選んだ傾向があった）、２年目の今年はやりたい生徒が園芸高校を選

ぶ傾向が強くなっている。 

 

（２）授業アンケートの実施に向けて 

 ・中学校では生徒対象、小学校では児童・保護者対象に実施している。 

 ・池田市のある中学校ではアンケートデータを活かそうと授業改革していると聞く。 

 ・「実技」に比べ生徒評価が低い「座学」をどうするか検討するのではなく、それを特

色だととらえて全体として高めていくことが重要である。 

   

（３）本校の現状 

  ①学習面 

  ②生活面 

  ・園芸高校、宣真高校とも近年生徒が落ち着いており、近隣中学校へいい影響を与

えている。 

 

（４）本年度の検討課題について 

 ・広報について（課題：よくマスコミに出ているが、受験生増加につながっていない） 

  →記念祭でテレビ取材を受けた映像を流し続ける。正門前に防水テレビを置く。 

  →放映日をＨＰで告知してはどうか。スマホで簡単に見られないか。 

 

（５）その他 

  ・制服を改善してはどうか。 


